

今市小だより

学校のテーマ **伝えよう今小プライドを**
 今小の合言葉 **元気・笑顔・団結・貢献**



「チーム今小」：円熟期

第11号 令和4年2月22日
 発行者 日光市立今市小学校
 校長 石川 僚一

数日前の降雪時は、寒さに強い今小児童が大喜びで走り回り校庭のあちらこちらに雪山を作って遊んでいる姿や、先生方に追いかけられながら遊ぶ児童の笑い声は微笑ましいものでした。さて、北京オリンピックでは日本選手団の活躍ぶりに力づけられたのは私だけではないと思います。先細る冬季競技人口の問題を吹き払うようなその活躍ぶりに「夢や希望の実現」の美しさをしっかりと見せてもらったことは嬉しい限りです。健康で元気に活動することこそが学校教育の中核となるものと改めて思いました。また、感染症予防のためにうがい手洗いアルコールの手指消毒を励行し、正常な教育活動ができていることに対して御家庭の行き届いた健康管理にも感謝しています。いよいよ今年度も残り1か月となりました。来月には創立記念行事、6年間の集大成となる卒業式も行われます。児童の成長を職員一同で称賛し、次の「夢や希望」に繋がるよう声を掛けています。保護者の皆様をはじめ地域の皆様、今後も今市小243名の児童並びに学校への御支援・御協力をどうぞ宜しくお願いします。

学校教育目標 一人一人の個性や能力を尊重し、知・徳・体の調和の取れた人間性豊かな創造力に富んだ児童の育成

★ 日光市に生まれたことを誇りに思える児童の育成 ★

- よく考え学ぶ子(知) 目指す学校像 **「子どもの夢や希望を実現する学校」**
- 明るく思いやりのある子(徳) 目指す児童像 **あたり前のことをあたり前に出来る児童**
- 進んで体をきたえる子(体) 目指す教師像 **情熱と信頼を兼ね備えた学び続ける教師**

今年のテーマ **今小 もっと 前へ Imasho Go ahead!**
 今小の合言葉 **元気・笑顔・団結・貢献**



1. 6年生・国体開始式に参加

1月24日(月)午前10時12分、今市小6年生29名が「第77回いちご一会とちぎ国体」の開始式でいちご一会ダンスを披露しました。子ども達は、今小プライドを胸に、元気・笑顔・全力で、楽しんで踊ってきました。10月下旬より菊池先生・佐藤先生と共に練習してきた努力の成果を100%出し切り本当に立派な演技だったと思います。当日は感染症予防のため、限られた方々しか見ることはできませんでしたが、いちご一会とちぎ国体大会の期間中は、「国体チャンネル」で全国にライブ配信されました。6年保護者の皆様方にはお休みであった前日のリハーサルの引率や衣装関係等で大変お世話になりました。私はこの子ども達の姿をみて日光市・栃木県の宝であると胸が熱くなりましたことを御報告させていただきます。



2. 第3回道徳集会「キラキラタイム」2月2日(水)



今回の講師は、救急救命士として鹿沼消防署に勤められている、手塚一平様です。手塚様には、ICM(今小おやじの会)にも参加していただき、本校の教育活動にも御尽力いただいております。先日の防災訓練キャンプにおいても、AEDを活用した心肺蘇生法の御指導をしていただきました。



消防士になって、「病気やけがをして困っている人を助けに行ったときに、『ありがとう』と言われることがあり、それがうれしい。」とお話してくださいました。消防士になりたいという夢をもつ子が何人もいました。自分の将来について考えを深める貴重な機会になりました。

2・3月の予定

- | | |
|----------------|--------------|
| 1日 入学説明会 | 17・18日 学力テスト |
| 3日 12年スケート教室 | 18日 PTA 理事会 |
| 4日 登校班編制・P役員会 | 22日 移動図書館 |
| 7日 56 スケート教室 | 25日 地域教育協議会 |
| 8日 市内氷上大会 | 28日 授業参観・懇談会 |
| 10日 34年スケート教室 | 3/2日 6年生を送る会 |
| 15日 ボランティア感謝の会 | 3日 150周年記念行事 |
| 16日 学校評議員会 | 18日 (金) 卒業式 |
| | 24日 (木) 修了式 |